

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Desa Sukaraja Polres Sukabumi Kota Hadiri Musyawarah Antara PKL (Pedagang Kaki Lima) Daerah Ngaweng Beserta Warga

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Dec 28, 2023 - 10:03



Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Bertempat di aula Desa Sukaraja, Rabu sore kemarin, Bhabinkamtibmas Desa Sukaraja Polres Sukabumi Kota Brigadir Erwin Trissa bersama Babinsa Sukaraja Pelda Rastum menghadiri Musyawarah antara PKL (Pedagang Kaki Lima) daerah Ngaweng beserta warga Kp. Ngaweng. Kamis (28/12/2023) Musdus ini bertujuan untuk membahas tentang adanya keluhan warga tentang sulitnya akses jalan trotoar yang banyak digunakan berdagang tersebut, serta merumuskan dan solusi yang tepat untuk kenyamanan masyarakat. Dalam Musdus kali ini, Bhabinkamtibmas

Desa Sukaraja bersama Babinsa Sukaraja yang bertugas di wilayah tersebut hadir sebagai fasilitator dan juga pendamping masyarakat, kehadiran Bhabinkamtibmas ini memberikan kepercayaan dan rasa aman bagi warga desa. Hadir dalam Kegiatan tersebut turut hadir Sekmat Sukaraja Bapak Arid, Bhabinkamtibmas Sukaraja Brigadir Erwin Trissa, Babinsa Sukaraja Pelda Rastum, Kades Sukaraja, Perwakilan PKL Ngaweng dan Perwakilan warga Kp Ngaweng. Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas menjelaskan pentingnya kerja sama dan sinergi antara Kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut, Ia juga mengajak masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan dan turut serta dalam program-program pemerintah yang telah disusun. Bhabinkamtibmas Desa Sukaraja juga menyampaikan terima kasih kepada warga dusun yang berpartisipasi aktif dalam Musdus ini, Ia berharap agar kesepakatan yang telah dicapai dapat segera direalisasikan dan memberikan dampak positif bagi seluruh masyarakat dusun. Ditempat terpisah Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Sukaraja Kopol Dedi Suryadi SE, M. Si menyampaikan, bahwa dengan kehadiran Bhabinkamtibmas dalam Musyawarah Dusun ini, diharapkan dapat memperkuat komunikasi dan kerja sama antara Kepolisian dan masyarakat. Keberadaan Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak Kepolisian di masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman, serta merangkul dan membantu masyarakat dalam menyelesaikan berbagai permasalahan yang mereka hadapi.